
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

REQUERIMENTO 193/2023

Vereador João Diniz

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as formalidades regimentais, que os nobres
Edis desta casa de Leis, aprovem o referido Requerimento, que tão somente deseja trazer a
publico os assuntos de interesse da população. Ao Exmo. Sr. Gustavo Adolfo Neves de
Albuquerque Cesar Prefeito do Município de Bonito/PE.

Com os cumprimentos venho através deste, solicitar que seja tomada as providencias no
que se refere a ordem pública e a saúde e integridade física dos populares do distrito de
Alto Bonito, desta forma trago a publico o caos que se instalou-se nas ruas deste distrito,
animais de grande e médio porte circulando como se a zona urbana fosse cercado de gado,
desta forma requeiro que imediatamente sejam adotado intervenção Municipal já :

Bonito 02 de outubro de 2013

João Diniz da Silva
Vereador
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